

この一年で大きく成長し、一人一人が輝く学年を目指して…

宿泊学習や定期テストが終わり、1 学期も残り 28 日となりました。宿泊学習では、時間をかけて事前準備を行い、当日は班や学級、学年全体が協力し合って、楽しく行事を行うことができました。宿泊学習で学んだことを生かし、これからさらに一人一人が輝く学年を目指していきましょう！

<宿泊学習から得たもの>

さん

私は、宿泊学習から得たものは二つあります。

まず一つ目は、時間を自分たちで意識して行動することです。普段の学校生活の中でも二分前着席など時間を意識して行動しないといけない場面がたくさんあります。なので今回の宿泊学習のときのように普段から時間を意識して行動したいなと思います。

二つ目は、周りをよく見て行動することです。自分が何をすべきなのか、もしわからなくても周りをよく見ていればそのときするべきことがわかるし、クラスメートが逆に困っているのなら自分が気付いて話しかけてあげたり、そのときしていることを説明することもできるので、みんなで互いに周りを見て行動していけば仲もよくなっていくと思うので継続していきたいです。

最後に、この宿泊学習で得た「自分たちで時間を意識して行動する」と「周りをよく見て行動する」を頑張って続けていきたいです。

さん

私が思った宿泊学習で得たものはクラスの団結力です。

ホテルのレクのとき、保体委員の仕事で一番前から見ていました。1 組は一つ一つのレクの遊びで 4 位をとったりしていても、誰も弱音を吐かず、みんな笑顔で喜んだり悔しがったりしていました。私はこれを見たときに、これがこのクラスの団結なんだなと思いました。

私はこのレクで 2 年 1 組がこの人たちでよかったし、これからに向けて仲をどんどん深めていけたらいいなと思いました。

さん

私が宿泊学習で得たものは、協調性と青春です。

宿泊学習は普段の学校生活とは違い、日中から夜まで一緒に活動をしたことによって、仲間との絆がより深まったと思いました。班での小樽の自主研修では、道を間違えたり、バスに乗れなかったり、それによって時間ロスなどのトラブルが起きたけど、揉めることなく冷静に判断し、ちゃんと対応できてよかったと思いました。また、学年全体で、ホテルなどの到着時刻などが遅れても、焦ったりしないで対応できていていいと思いました。

この宿泊学習では、様々な思い出ができました。一回もしゃべったことのない人と初めて話して、色んな意味ですごく面白い人だと分かったし、楽しかったです。バス内で近くの友達としゃべったり、寝たフリだけは得意だという人を観察したり、エスコン内ではなその鬼ごっこが始まったり、一回心臓が止まったアスレチックを頑張ったり、この宿泊学習でしたことすべてが一生涯の思い出で、すごく青春を感じました。本当に楽しかったです。

さん

今回の宿泊学習はとてもいい経験になりました。自主研修では、小樽市総合博物館に行き、小樽の歴史について学びました。小樽と札幌を比較すると、小樽には歴史的な建物が多く、札幌のような都市と異なる魅力を感じました。

2日目のエスコンフィールド北海道では、スタジアムツアーなどで普段は入ることのできない場所に入りとても面白かったです。アスレチックでは、いつも経験することがない高さ8mからたくさん遊ぶことができ、エスコンフィールド北海道のよさについて再発見することができました。

2日間の宿泊学習で他にも友達との絆を深めることができたり色々なことがありました。他にも、自分の仕事の一つ一つに責任をもって最後までやり遂げることができました。宿泊学習で得た経験を学校生活に生かしたいです。

さん

中学生になって初めての宿泊行事であった今回の宿泊学習で、僕は得たものはあります。それは注意力です。

僕は今回の宿泊学習で、生活係として室長の仕事をしました。室長の仕事は、部屋チェックや鍵の管理、二分前行動の呼びかけなどです。どれも大事な仕事ですが、特に鍵の管理は徹底するようにしました。鍵の管理をおろそかにしてしまえば、先生方やホテルの方々、ルームメイトなど、たくさんの人に迷惑がかかるからです。部屋を出るときには鍵がかかっていることを確認し、レク中や食事中は鍵があることを常に気にかけるようにしました。その結果、宿泊学習前よりも注意力が上がったと感じています。

宿泊学習で得た注意力を、普段の学校生活や来年の修学旅行に活かしたいです。これからも学校行事からいろいろなことを学びたいです。

さん

私が宿泊学習から得たものは二つあります。一つ目は時間についてです。今回の宿泊学習では自主研修がほとんどだったので、自分たちで時間を見て行動しないとイケません。事前学習で一日の予定を決めていましたが、それ通りには行けるとは思っていなかったけど、班のみんなが協力したので、予定と全く同じ時間で進められたので良かったです。

二つ目はメリハリをつけるということです。宿泊学習中何度もメリハリについて先生方に注意を受けることが多かったので、気をつけようと思うことがたくさんありました。でも、ついつい調子にのってしまうことがあったので、そこは反省しました。

今回の宿泊学習で得たことを生かせるように、学校生活でも日々時間を意識してメリハリをしっかりとつけて学校生活を過ごして、三年生にもつなげていきたいです。

さん

私が宿泊学習から得たものは班の人たちと深く関わることです。私は宿泊学習の日が来るまであまり楽しみにしていませんでした。ですが、小樽で研修していくうちに班の人と仲が深まり、楽しむところは楽しんで真剣に取り組むところは真面目にやる平和で楽しい研修になりました。ホテルでも部屋のメンバーが同じ班だったので、その日にあった面白いエピソードを話したり自由時間に何をしたかなど色んな話をして、より仲が深まり、最後まで楽しい1日目となりました。2日目からも後悔のない楽しく平和な宿泊学習になりました。

さん

私が宿泊学習をとおして得たものは、行動力です。小学生のころや中学校に入学してからも何度か校外学習などはありませんでしたが、今回は人生初めて自分たちだけでの市外学習で正直不安だらけでしたが、自分たちで協力して小樽の自主研修をミスがほぼゼロに近いくらいで終わり、自分的にはすごく行動が早くなってきたと思いました。それにホテルでは、自分たちで時間を見て行動する場面が多かったのですが、少し早めに行動したり余裕をもち行動することができてすごくよかったと思いました。行動力に関しては、学校生活の中でとても大事なことだし、日常で大切なことなので、授業のとき、委員会するときなど色々な場面でこの行動力をいかせられたらいいなと思いました。

さん

宿泊学習に行ってもよかったです。なぜかという、友だちと泊まるなんてなかなかないからです。そして、おたる水族館の帰り、あおぼとという船に乗りました。船に乗るのは初めてで、乗る寸前少しの怖さとワクワクがありました。船に乗っている途中、うみねこが船の近くにきて、近くで見れてよかったです。エスコンではアスレチックが一番楽しかったです。アスレチックを思っていたのですが、普通に怖いし高かったです。でも、一歩踏み出す勇気でがんばりました。

【7月の主な予定】

1日(月)	昼清掃 いじめ対策委員会	12日(金)	期末懇談5日目 6組休業日
2日(火)	昼清掃 とよひらお掃除隊	15日(月)	海の日
3日(水)	昼清掃 靴箱清掃 代表・常任・局会	16日(火)	清掃強化日①
4日(木)	とよひらお掃除隊(予備日)	17日(水)	学校祭部門会①
5日(金)	完全下校 家庭の日 避難訓練	18日(木)	清掃強化日② 非行防止教室
8日(月)	期末懇談1日目	19日(金)	昼清掃 6組PTA向け即売会
9日(火)	期末懇談2日目	23日(火)	学年集会
10日(水)	期末懇談3日目 6組宿泊学習1日目	24日(水)	学校祭部門会②
11日(木)	期末懇談4日目 6組宿泊学習2日目	25日(木)	終業式 中体連報告会
		29日(月)	諸費引落日



